

#SÜD-OST 17. August 2022

OV Saalfeld: Sommerfest auf dem Hof der ehemaligen HBM

Nach langer Pause konnte der Ortsverband (OV) Saalfeld wieder seine Mitglieder zu einem Sommerfest einladen. Gefeiert wurde, wie schon häufig, auf dem Hof der ehemaligen HBM (Hochbaumeisterei) in Saalfeld.



Dem Aufruf sind knapp 100 Mitglieder aus allen Eisenbahnbereichen gefolgt. Für einen gemeinsamen gemütlichen Nachmittag war alles vorbereitet: Für ausreichend Würstchen vom Grill und Getränke in verschiedenen Varianten war gesorgt.

Gute Laune brachten die Gäste mit, Joachim machte Musik und die Sonne strahlte auch. Eine Tombola mit verschiedenen Preisgewinnen sorgte zusätzlich für Spannung und Unterhaltung.

Danke an die Organisatoren, insbesondere dem OV-Vorstand Thomas Filip und den fleißigen Helfern, die alles vorbereitet und durchgeführt haben.



[Alle Bilder anzeigen »](#)